

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “Keanekaragaman Makrozoobentos di Perairan Pantai Sibolga Sumatera Utara ” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis ingin sampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si , Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D , dan Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan, kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan sampai dengan penyusunan tugas akhir ini yang selalu memberikan saran dan masukan, serta kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, dan kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang disayangi Ayahanda (Alm) Poltak Aritonang dan Ibunda Umy Mei Rahelmina Sihotang , kelima saudara penulis atas dukungan moril, materiil, doa, nasihat dan motivasi yang telah diberikan.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat yang sama-sama berjuang dalam suka maupun duka, Veradina Situmeang, Yolanda Stevanie, Rouli Harianja dan Nurhayati Siagian , yang selalu ada dalam langkah penulis dalam berproses semasa bangku perkuliahan. Terimakasih juga teruntuk rekan-rekan Biologi Nondik B 2016 yang berjumlah 29 orang yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, telah memberikan *support* yang sangat berarti kepada penulis selama 4 tahun bangku perkuliahan. Terkhusus ucapan terimakasih kepada

kekasih penulis Raja Simion Hutapea yang selalu memberikan motivasi, selalu senantiasa mendampingi dan memberi *support* kepada penulis mulai awal perkuliahan hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, 26 Januari 2021

Tasya Yolanda Putri A.

